

„Holdin`on to our dreams“ – Song- statt Musical-Premiere



Eigentlich hätte am 01.04.20 die Premiere unseres Musicals „In 80 Tagen um die Welt“ stattfinden sollen, welche jedoch wegen des Corona-Virus auf unbestimmte Zeit verschoben werden muss.

Trotzdem wollen wir diesen Tag feiern und zwar mit einem eigenen Song und Video, produziert im Home-Office von mehr als 40 Schülern und Lehrern des Musical-Teams.



Michael Stockschläger komponierte die Musik und Abiturient Swen Tissen schrieb dazu den passenden Raptext. Beides wurden per Messenger verschickt und die Schüler sangen den Text zu Hause mit

dem Handy ein und sendeten uns ihre Tonaufnahme. Daraus mischte Michael Stockschläger dann den Song so ab, dass ein richtiger Chor entstand – natürlich ohne, dass dieser sich dafür traf. Parallel dazu drehten viele Schüler und Schülerinnen des Musicalteams im eigenen Wohnzimmer oder Garten kurze Videosequenzen, wobei sie ihrer Kreativität freien Lauf ließen.



Entstanden ist so innerhalb von 6 Tagen ein Projekt, das zeigt, dass sich Träume, Fröhlichkeit und Fantasie auch in Corona-Zeiten nicht stoppen lassen. In diesem Sinne „Holdin`on to our dreams“!